



El futuro
es de todos

Mininterior

COMUNICADO DE PRENSA

La Unidad Nacional de Protección se solidariza con la Policía Nacional ante el execrable hecho ocurrido el día de hoy en la Escuela de Cadetes de Policía General Santander, de Bogotá, en el que perdieron la vida colombianos de bien que estaban cumpliendo con su deber y otros tantos resultaron gravemente afectados. Todo el apoyo también a los familiares de nuestros héroes en el difícil momento que atraviesan.

Rechazamos todo acto de terrorismo en nuestra sociedad. Quienes quieren desestabilizar la nación no podrán con la unión, solidaridad y fuerza de todos los colombianos y colombianas que creemos en un país distinto.

Bogotá, enero 17 de 2019